

# Temuco: 60 automovilistas deben \$2.700 millones en parquímetros

**CIUDAD.** Chileparking, empresa que se adjudicó el cobro por estacionamientos de la capital regional en 2021, dice que empezará a inmovilizar a los deudores.

Juan Carlos Poblete González  
 juancarlos.poblete@australtemuco.cl

Más de dos mil 700 millones de pesos es la deuda que acumulan 60 personas que han estacionado sus autos en distintos puntos de la ciudad de Temuco, y se han ido sin pagarle a las personas que trabajan para la empresa de parquímetros.

Esa es la denuncia que realizan desde la empresa Chileparking, que se adjudicó la operación y cobro de los estacionamientos de numerosas calles de la capital regional, en el año 2021.

Ahora que su periodo de concesión ya está llegando a su fin, considerando que se termina en febrero de 2025, la empresa denuncia que la evasión de pago en Temuco es "altísima".

Para describir aquello, Chileparking muestra un documento en el que se enumeran 60 vehículos que se han estacionado centenares de veces en ciertos puntos de Temuco y se han ido sin pagar.

La deuda total por parquímetro, sólo de estos conductores de estos primeros 60 vehículos, asciende a dos mil 700 millones de pesos.

Verónica Olivares, representante legal de Chileparking, explica que se trata de perso-

“

En otras comunas en donde hemos tenido la operación de parquímetros, no hemos tenido problemas. Pero aquí, en Temuco, la evasión es alta”.

Verónica Olivares,  
 parquímetros Chileparking

nas que generalmente estacionan en los mismos puntos y, simplemente, deciden no pagarle a quienes cobran.

“La mayoría de estas personas trabajan o estudian en el sector de Avenida Alemania, en calles como Doctor Carrillo y Dinamarca, por nombrar algunas. Tenemos identificados a los dueños. Hay profesores y alumnos de las universidades del sector, así como también locatarios o comerciantes”, explica la ejecutiva.

## ESTÁN IDENTIFICADOS

Desde Chileparking explican que los “deudores morosos” de parquímetro están completamente identificados.

Para ejemplificar, Verónica Olivares cuenta que hay un Kia



EN DOCTOR CARRILLO, A PASOS DE LA UNIVERSIDAD MAYOR, ES RECURRENTE EL NO PAGO DE PARQUÍMETRO.

Morning que se ha estacionado y luego se ha ido, sin pagar, en 621 oportunidades. La deuda total, que es la más alta de todo el listado que ellos manejan, es de 8 millones 553 mil pesos.

En el ranking de deudores aparece un Suzuki Swift que debe 6 millones 784 mil pesos y que no ha pagado en 460 ocasiones distintas, seguido por un BMW X5 que debe 4 millones 890 mil pesos por no pagar 337 veces.

Verónica Olivares explica

## 334 mil

vehículos tienen alguna deuda con la empresa de parquímetros en Temuco, desde \$54 pesos hasta los \$8 millones y medio.

que han intentado hablar con algunos de los deudores, sin obtener ningún resultado.

Chileparking recurrió a la Municipalidad de Temuco para pedir que les colaboren en

fiscalizar y multar a quienes no pagan. Sin embargo, el municipio les respondió que realizarían una campaña comunicacional para instar a pagar, dándoles luz verde a si querían realizar otras acciones.

En ese sentido, la jefa de Chileparking anuncia que, desde este lunes, van a instalarle dispositivos inmovilizadores (tipo “pitbull”) a los vehículos que deben millones. Todo esto mientras evalúan posibles acciones legales. **CS**